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ACTAN!10r25. Municipio 18 de Mayo,lunes 1O de má¡zo de2025.-
En ra Sale de Sesio¡es 'Pnf Alberto caÉbatto" se rerlne et Concejo, presidido pór la SÉ.
Arcaldesa Rca R*ane, haciéndose presenües tás SÉs. Concejates: l¡abet i,tarÜnez y

Siendo las 20:20hs. comisnza lasesión odiná¡ia.
Ordon del dla: l)- R@pc¡ón d€ invltados. Se rccibe at Sr. Pablo lr¡ateos, Dtr. G¡al. de
Geslión Ambiental, quien méñciona qle * encontrárá e¡ el @Bo hasta jot¡./25 Coménta
que la idea es darle conlinuidad al ihbajo que §e viéne Eatiando tanto eñ geslión
ambienlal como en gestión d€ residuos. Cánelonos se encueñtra en proeso de quilar
conlenodor€s dé la vla prlbl¡ca y pasa. a tos domicitiarios, por et momento son 13omit
hogaÉs que han realizado esie émbio, corÉsponde al 80% d€ ta pobtación y Lá idea en
eslos m€sés es @ñp¡etar el 20016 Éstáñte. Aunquo aúñ éxisten muohos basurates
iregulares en el depanamento, los ouates son difcit de conrrctar Agrega que se esia
iñpremenüando lá utilizació¡ de clmams las cuales son un s€rvicio efectivo pelo costoso.
Alcaldésá Rosa Recarle plantea la prcbteñática exi§rénre en ra oiudad ta cuat incLuy€
básuÉles, eñtrcgas pendiénles de contonedores domicitiá os, gnla para poda é¡ áóotes
de gÉn pon€ y consideÉ que hay que toma¡ medidas ya soa apticar tey de fátras, muhas,
tareas omunitária o álgo por el estilo para concientizar a t. pobtación y svitar que tker
b.suÉ en la vla pública. ConsideÉ ne.esa¡io que el seúicio ds poda destine mlnimo 15
dlas pa.a realizar tEbajG pendientos en la ciudad. concejat Nancy RámiÉz ptániea !ñ
problema exislenle on Forcri Élacionado al aroyo que cruza en varios padÉ¡es det bario
y consideÉ neÉsaño que el equipo de géstión ambiental baje al lsrritorio. Luego de
preseniádos lo§ motivos y exisliendo un inteEmbio entr€ los pésente§, se detemina
enviár media¡te mail plánilla con pods de árboles dé grEn porte, soticitudes de
contenedore€ doñicilia os y posibles fechas para que el equipo de Gestión Ambiental
pueda Éalizáruna interyencióñ en la ciudad. Finalm€fne culminá la recepción
2)- LectrÉ, áprebación y fma de Aclas N"08 y N'09/25, ss apruebán 3 en 3.

ve¡dÉ tdñsito ár teritodo donde se realizará un recorrido por lá ciudad, se solicilará cebÉs
y carleler¡a; s€ pédirá pÉsupuesto paÉ co¡te de pasto ano y cañaverales, pa¡a lG lugaes
que obstruyen la visió¡t la cuádnlb del Municipio podrla roalizar la pintura del edificio,
emnomizando eñ !a mano ds obra, se realizala un nn de §emáná dado que el I'¡unicipio se
encueniÉ ce¡radoi el dÍa de mañana concur á un funclonaio de Lás PiédÉ6 con elfn de
obseruartÉbajo de sañitada a r€elizar6ñ elEspacio Cultural, élMuñicipio d€b€ brindár las
horas extÉs pá¡a el mismot Comuna Joven realizó evento pala los adolesénles de la
Ciudad Conc€jal Nency RamíÉz rccuerda árbolen Fábiniy chopi¡ que obst¡uye la vlsló¡.
Alcáldesa Rosá Reede menciona que exlsre un listado, donde diariámente se agregán
pedidos, por eso se menciono que se pedirá pesupueslo para cotu de paslo y podas que
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requierán álención u¡ge¡te. PorolE pane, considsra necesário @nkala¡maquina y cámión
t -, pata los ped¡dos pend¡enles de caños, dado que so¡ muchos los reclamos. Finalmenle_ 

-Einitenta que la ob.a de Foresli s€ EtEso unos meses po¡ el téma d6 licitación y eslala

".- ,,;iríénando alÉdedo¡ de julio, h€y que dialosar co¡ los v;cinG del tema.
4): Solcnud limpiea de basural- Vecinos de Norueqa e llapeby. Se detemina pas a DiL
De G€slión Ambiental. Se aprueba 3 en 3.
5)- §olicitud de auloización de pÉdio paB encuentro do Freostyle - Eic Cadozo.
Alcaldesa Rosa Recarte propone pasár elconlacto de la coodinadorá delpolideportivo paÉ
que se reali@n las gestiones corespondieñles, lo que sé ápruebá 3eñ 3.

,r 6)- Solicitud de iñlervsnción en LétÉ6 Corpóreás por mes de ia mujer - Vecinos de la zona.

o

Alcaldesa Rosa Recárte menciona que desde el Municipio ya se rcaizó la inleeención

7)" Solicitud de vo¡quetas y ensanche de cu¡etas - Vecinos de Av Mtrc Julio Casio enlÉ
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Americo Vespucio y l¡agallanes. Al@ldesa Rosa Recáúe asegura que en esa dúecció¡ no
se encuentÉ ningún basuÉi por lo que pbpoñe pase a operáiiva con el fn de ir a ver el
lugary rc€lizar la§ gestiones conospondientos por ellma de cunetas. se aprueba 3 en 3.
Siendo lás 21:30hs. fiñalizá lá sésión.
Próximo Concojo marles 18 de mazo de 2025, sesión ordina a, LA PRESENTE acTA SE
LEE OTORGA Y FIRI\4A EN EL MUNICIPIO 18 DE IIIAYO el I I de mat2 o de 2025, LA OUE
OCUPALOS FOLIOS 10 y 11.
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